

MJC Louis Aragon en danger

La MJC Louis Aragon est en danger et risque de fermer ses portes.

Cette fermeture aura de lourdes conséquences pour l'ensemble des habitants du quartier Ma Campagne, mais aussi pour les enfants, les jeunes, les parents, les salariés de la MJC et les agents de service des écoles Jean-Moulin et Pierre Ronsard.

Nous sommes tous concernés et devons tout mettre en œuvre pour que ceci n'arrive pas afin de forcer l'ensemble des financeurs des pouvoirs publics à trouver une solution rapidement.

En effet la MJC Louis Aragon est un élément pivot et majeur dans la vie sociale du quartier.

C'est pourquoi la CGT des territoriaux d'Angoulême et du CCAS appelle tous les agents et au-delà à se mobiliser pour soutenir l'action engagée par les parents, les habitants et les salariés de la MJC.

RASSEMBLEMENT DE SOUTIEN
A LA M.J.C LOUIS ARAGON
MERCREDI 6 JUILLET 2022
16H (Devant la M.J.C)

TOUS ENSEMBLE

Pour la CGT, Le secrétaire général :

Stéphane Moulai



Inscription

CGT- Syndicat des territoriaux de la ville
d'Angoulême et du CCAS
1 place de l'Hôtel de Ville - 16000 Angoulême



06 74 00 60 21



syndcgtang@orange.fr



@cgtangouleme